

ATENTADO DE ETA EN LEGUTIANO

La Universidad de Granada se concentra en repulsa por el atentado

El acto central, encabezado por el rector, ha tenido lugar a las puertas del Hospital Real,

14.05.08 - 12:33 - |

La Universidad de Granada ha guardado hoy cinco minutos de silencio en repulsa por el atentado de ETA en Legutiano (Álava), que ha costado la vida al guardia civil Juan Manuel Piñuel Villalón y ha causado heridas a otras cuatro personas.

La concentración ha sido convocada por el rector, Francisco González Lodeiro, para toda la comunidad universitaria de los centros de Granada , Ceuta y Melilla.

El acto central, encabezado por el rector, ha tenido lugar a las puertas del Hospital Real, y a ella se han sumado estudiantes y personal administrativo y de servicios de la institución académica.

La Universidad de Granada ha mostrado en un comunicado su "más firme condena y rechazo al execrable uso de la violencia y del terror por parte de quienes quieren imponer sus ideas al margen de los valores en los que se asienta la democracia".

Para la Universidad, "la paz, la tolerancia y el diálogo son valores incuestionables que siempre serán defendidos frente a la intimidación terrorista de una minoría reaccionaria que trata de destruir la convivencia y la libertad".

Por su parte, el Ayuntamiento de Granada mostrará mañana su repulsa con una concentración convocada por la Federación Andaluza de Municipios y Provincias (FAMP) en todos los municipios andaluces.